
Calcio, Serie C. Il Siracusa
ad  un  passo  da  Alì:
"iscrizione  al  campionato,
dopo  potrei  rilevare  la
società"
Il  Siracusa  starebbe  per  cambiare  proprietà.  Torna
improvvisamente calda la pista che conduce a Giovanni Alì,
patron  del  Troina.  Da  settimane  si  susseguono  le  voci  di
incontri e trattative avviate e mai completamente smentite. In
attesa delle parole dell’attuale presidente, Gaetano Cutrufo,
parla al Giornale di Sicilia Alì. “Il primo step è che Cutrufo
perfezioni  l’iscrizione  del  club  in  Serie  C,  dopodiché
chiuderemo la trattativa del passaggio delle quote. Potrei
rilevare sia la maggioranza del club che l’intero pacchetto”,
la sua chiara dichiarazione.
E  con  lui  potrebbero  arriva  l’allenatore  Pagana  e  alcuni
calciatori. I primi nomi a trapelare – secondo GoalSicilia –
sono quelli del portiere Van Brussel, del difensore Del Col,
dei  centrocampisti  Tuninetti  ed  Ott  Vale,  del  centravanti
Vazquez. Da valutare Souarè, Mustacciolo e Diop. Ai primi di
luglio trattative in chiusura.

Ippica.  Al  Mediterraneo  è
“doppio”  Cuschieri  nel
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Memorial Jvan Romano
(cs) Team Cuschieri protagonista indiscusso del Memorial Jvan
Romano,  giovane  fantino  siracusano  ricordato,  all’Ippodromo
del Mediterraneo, nel 14° anniversario della sua prematura
scomparsa. My Man e Geraldine non smentiscono le attese e in
lotta  si  accaparrano  le  migliori  posizioni  sul  podio.  Va
meglio  al  primo  che,  coadiuvato  dalla  monta  di  Carmelo
Zappulla, beffa, a ridosso dal palo, la qualitativa compagna
di scuderia Geraldine. Il coriaceo e sempre positivo Comet
Grey  completa  la  terna  di  una  condizionata,  che  ingaggia
soggetti di 3 anni e oltre sui 1200 metri della pista piccola.
Vola Euro Penko nel Premio Flexa, sottoclou del convegno di
galoppo. In sella un perfetto Gabriele Cannarella che, ai 150
metri conclusivi, ingrana una marcia in più e dall’esterno si
sbarazza del tandem proposto ancora da Mark Cuschieri: Stam e
Teubesly.  A  loro  vengono  assegnate  la  seconda  e  la  terza
moneta  di  un  handicap  discendente  che  riserva  il  doppio
chilometro  della  pista  sabbia  ai  cavalli  anziani.  In
passerella d’onore Intense Light, infine, centra il bersaglio
alla prima uscita sul traguardo. E’ la femmina di Giusy Guida
a brillare tra i giovanissimi al confronto sui 1400 metri
della pista piccola previsti nel Premio First Canute. Dirige
Giuseppe Cannarella, che diventa imprendibile per Fox On The
Run  che,  atteso  già  nei  precedenti  ingaggi,  conquista  la
piazza d’onore; mentre deve accontentarsi della terza piazza
Eberardo, il favorito alla vigilia.

Pallanuoto, Serie A1: premio
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Ussi  Estate  per  l'Ortigia,
protagonista in Final Six
Bel riconoscimento per l’Ortigia che a Palermo ha ricevuto il
premio  Ussi  Estate  2018.  Il  presidente  della  società
siracusana  di  pallanuoto,  Valerio  Vancheri,  ha  ritirato  a
Palermo  il  riconoscimento  dedicato  alle  migliori  squadre
siciliane e più che meritato al termine di una stagione che ha
visto il sette biancoverde protagonista delle finali scudetto
e ritornata in Europa.
La cerimonia di consegna si è svolta al Circolo Canottieri
Palermo, alla Cala. A condurre la cerimonia di consegna dei
premi della stampa sportiva siciliana è stata Nadia La Malfa.

Pallamano,  decisione  shock:
l'Albatro  dice  addio  alla
Serie A, la squadra non sarà
iscritta
Fulmine  a  ciel  sereno  nel  panorama  sportivo  siracusano,
l’Albatro  dice  addio  alla  massima  serie  di  pallamano.  La
squadra non sarà iscritta al campionato e proseguirà solo la
sua  attività  sportiva  giovanile  di  base.  “La  decisione  è
maturata a seguito dell’incontro con lo Sponsor e dalla presa
d’atto che la Teamnetwork non ha ritenuto interessante la
formula ai fini della propria circolazione del marchio, della
serie  d’élite  nazionale”,  si  legge  nella  nota  ufficiale
diramata dalla società. Questioni prettamente economiche alla
base della drastica scelta ma legate all’assenza di un visione
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di politica sportiva a Siracusa e da problematiche connesse
all’utilizzo degli spazi impianto per allenamenti e gare. In
più, l’aumento degli oneri federali connessi alla riforma del
campionato ed al girone unico.
Per Siracusa un altro capitale sportivo che svanisce purtroppo
nel  silenzio  generale.  Come  era  già  accaduto  per  la
pallacanestro.

Calcio, Serie C. Dopo l'addio
al  Siracusa,  Paolo  Bianco
passa alla Sicula Leonzio
Dopo  l’addio  con  Aimo  Diana,  la  Sicula  Leonzio  ha
ufficializzato il nome del nuovo tecnico. L’ambiziosa società
bianconera  ha  raggiunto  l’accordo  con  Paolo  Bianco,  ex
allenatore  del  Siracusa.  Si  sposta,  quindi,  di  pochi
chilometri per la sua seconda panchina tra i pro, dopo un
debutto più che positivo in azzurro. La stagione della Leonzio
prenderà  il  via  l’1  luglio.  Questa  mattina  in  sede  la
definizione  dell’accordo.

Ippica.  Trotto  all'Ippodromo
del  Mediterraneo,  domani  il
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Premio dei Vini
Corsa con dotazione maggiore subito in apertura per il trotto
ospitato  all’interno  del  veloce  anello  dell’Ippodromo  del
Mediterraneo di Siracusa, lunedì 18 giugno. Il Premio dei
Vini, riservato a indigeni di 4 anni, propone un invito con un
assortito campo partenti, ben frequentato da 7 soggetti. Sul
suo  curriculum  Vivir  Contigo  ha  scritto  già  due  vittorie
ottenute  su  pista  siracusana  e  trascina  in  linea  con  lui
Varano  Jet.  In  progresso  atteso  il  numero  5  di  Virtual
Victory,  mentre  Vuitton  Ferm  potrebbe  rifarsi  dall’ultima
sfortunata uscita che rende opache le sue due precedenti e
ottime  vittorie  siracusane.  La  II  Tris  Nazionale  del
pomeriggio è abbinata il Premio Cabernet; una reclamare per
indigeni di 5 anni e oltre e riservata ai Gentleman in cabina
di regia. Particolarmente numeroso il campo partenti, affidato
a 15 soggetti. Sui 2200 metri da affrontare, sembra la numero
4 Regale la cavalla da battere. Alla prima uscita si è ben
comportata  ed  è  stata  ben  presentata  dal  proprio  Team.
L’alternativa potrebbe essere il numero 15 di Ussarina TRGF.
Sul veloce anello siracusano hanno già dimostrato di potercela
fare anche il numero 5 di Tesis GV, Solo Gi, Tacos Font, Solo
d’Asolo, Ungaretti ORS e Sissy Giò. Chiuderà il convegno di 7
corse, in programma dalle ore 16:00 in poi, il Premio Nero
D’Avola. Sul miglio impegnati gli indigeni di 5 anni con un
invito per professionisti. Spicca Tu Sei Tu Bigi, che parte da
favorito  nonostante  l’ultima  performance.  Buone  linee  di
riferimento presenta Timast, mentre Raion GV ha un bel numero
per correre da protagonista. Soggetto regolare, invece, è Una
Bon DVM
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Pallanuoto.  Da  Siracusa  in
Champions  League:  Mimmo
Contestabile,  announcer
ufficiale dell'evento
C’era anche un “pezzo” di Siracusa alla fase finale della
Champions  League  di  pallanuoto.  La  voce  ufficiale  della
Sciorba di Genova, per la tre giorni della Final Eight, è
stata infatti quella di Mimmo Contestabile. Volto e voce nota
di FM ITALIA ed FM ITALIA TV, ha raccontato a bordo vasca
tutti  i  momenti  della  emozionante  tre  giorni  fino  alla
finalissima  che  ha  visto  la  Pro  Recco  padrona  di  casa
sconfitta  dai  greci  dell’Olympiacos  per  9-7.
Da navigato announcer – Mimmo Contestabile è da anni la voce
ufficiale  degli  eventi  della  pallanuoto  italiana  –  ha
presentato  squadre  e  momenti,  guidando  le  emozioni  del
numeroso pubblico fino all’appuntamento conclusivo. Dopo la
Final Six di Siracusa, un altro prestigioso riconoscimento
alla Final Eight di Champions League di Genova.
Adesso il rientro a Siracusa per la conduzione quotidiana di
RadioBlog su FM ITALIA ed FM ITALIA TV (872) e, questa sera,
della diretta non stop per seguire i risultati delle elezioni
comunali.

Nella foto, il coach del Settebello Sandro Campagna e Mimmo
Contestabile
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Ippica.  Lunedì  ancora  Tris-
Quartè-Quintè  abbinata  alla
settima  di  trotto  al
Mediterraneo
(c.s.) E’ ancora Tris-Quartè-Quintè il Premio Plutone, settima
corsa del convegno di trotto in programma, all’Ippodromo del
Mediterraneo di Siracusa, nel pomeriggio di lunedì 11 giugno.
Alle 19 circa, partiranno in 15 per aggiudicarsi una reclamare
sul miglio riservata a indigeni di 5 anni a oltre. Hanno ben
fatto, sul veloce anello siracusano, il numero 10 di Tango
Rivarco OP, Ultimus, Special Show, Pegadizo, Renoir Rab, Tesis
GV.  Attenzione,  però  al  rientro  di  Udinì  Gams,  soggetto
potente e di grossi mezzi.
Si preannuncia di nuovo battaglia, invece, tra Patrick As e
Tacos Font, per l’invito riservato a indigeni di 5 anni in
programma alla sesta corsa. Da citare anche Stevemcqueen Treb,
possibile piazza. Dopo il bel rientro, Ubico Castenada è ora
atteso in ulteriore progresso. Scende ben preparato da Taranto
e con un bel rullino di marcia, invece, Tornado del Vento, che
resta temibile avversario. Ben guidata anche Regale, con Di
Nardo in cabina di regia. Chance anche per Ultra Cagemar,
benchè alzi il tiro.
Il  convegno  avrà  inizio,  con  la  chiusura  delle  prime  ali
dell’autostarter, alle ore 16 circa.

Calcio, Serie C. Tino Parisi
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saluta il Siracusa: passa al
Livorno in B
Tino Parisi lascia il Siracusa. La prossima stagione sarà
protagonista in Serie B con il Livorno. “Voglio ringraziare la
società, l’allenatore, i compagni di squadra e tutto lo staff.
E voglio ringraziare i tifosi che mi hanno sostenuto in questo
anno che ci ha regalato gioie e sofferenza. Vado via sereno
perché sono convinto di lasciare il ricordo di un calciatore
che si è impegnato al massimo ma soprattutto, ed è quello che
conta di più, di un uomo per bene. Auguro il meglio alla
squadra della mia città”, le parole che Parisi ha affidato
alla pagina facebook del Siracusa.
A salutarlo con affetto il vicepresidente Giancarlo Cutrufo.
“Indelebile la doppietta che ha realizzato con il Catanzaro.
Spero che Tino arrivi più in alto possibile trascinando con sé
il  nome  della  nostra  città”,  ha  detto  nel  momento  del
commiato.
Regista  dell’operazione  di  mercato  è  stato  il  direttore
sportivo, Antonello Laneri. Che ha incassato i complimenti del
presidente Gaetano Cutrufo. “Da Magnani a Parisi, il Siracusa
ha conquistato credibilità nei campionati più importanti e
questo è uno degli aspetti più significativi”.

Un nuovo stadio per Siracusa,
progetto da 12.000 posti del
M5S
Un nuovo stadio per Siracusa. A riportare attuale l’annosa
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vicenda è il Movimento 5 Stelle che in queste ultime ore di
campagna elettorale “svela” i piani per la realizzazione della
infrastruttura  sportiva.  “E’  necessario  per  svariate  e
facilmente comprensibili ragioni. Non ultima quella che lega
le infrastrutture agli investimenti e quindi ad occupazione e
sviluppo.  Senza  tacere  di  quanto  può  offrire,  in  termini
sportivi e sociali, uno stadio moderno e funzionale”.
Il progetto di massima, realizzato per il Movimento 5 Stelle
da uno studio di Milano, parla di un impianto da almeno 12.000
posti, tutti a sedere e coperti. “Lo studio preliminare è già
pronto. Per reperire le necessarie risorse finanziare abbiamo
individuato possibilità offerte dal Coni, dal Credito Sportivo
e dal sistema dei General Contractors”. E l’idea accende la
fantasia dei tifosi.
Dove  costruirlo?  Non  più  ai  Pantanelli,  come  indicava  il
precedente  piano  regolatore,  “perchè  area  ad  alto  rischio
idrogeologico secondo il piano Pai”, spiegano i pentastellati.
E’ stata pertanto individuata un’altra area, nei pressi dello
svincolo  autostradale.  “Quindi  un  polo  sportivo  facile  da
raggiungere da ogni parte della provincia, senza problemi di
ordine pubblico e di sicurezza e comode aree di sosta”.
In Borgata, nell’area dell’attuale stadio, prevista la nascita
di un parco con aree a verde e basse costruzioni destinate ad
artigianato e commercio di vicinato. Il portale di ingresso e
la tribuna farebbero da elementi di arredo urbano, in quanto
intoccabili – come si sa – per il loro status di “monumenti”.


